





Harburger Sommer Cup Einladungsturnier

Stand 26.06.2022, J.F.

Am Sonntag, den 26.06.2022 folgten die beiden Judokas Jean und Louisa der Einladung zum Harburger Sommer Cup. Beide starteten dort in der U11. Nach starken Kämpfen belegte Jean einen hervorragenden ersten und Louisa einen super dritten Platz. Jean startete darüber hinaus noch in der U13 und belegte hier noch einen tollen zweiten Platz. Dabei darf man nicht außer Acht lassen, dass Jean als Doppelstarter in der Altersklasse U13 zurzeit noch einer der Jüngsten ist.

Super gekämpft. Weiter so.



